

Notre-D.-de-Londres Les Londraines récompensées

Les filles du Tambourin club Londonien ont, une nouvelle fois, été récompensées, le samedi 16 mars lors du challenge régional sport d'équipe décerné par le Comité régional des médaillés de la Jeunesse des Sports et de l'Engagement associatif. Cette remise de challenge s'est déroulée dans les locaux du Cros Occitanie, à Balma près de Toulouse.

Averties seulement à quelques heures de cette remise, les filles se sont démenées

afin d'être toutes présentes lors de la cérémonie.

La présence de l'équipe a permis au club de faire la promotion du sport tambourin dans la région toulousaine ainsi qu'auprès de tous les présidents de comités départementaux présents. Place maintenant à la saison sportive mais il faudra attendre pour la reprise du championnat pour les filles, puisqu'elles débiteront la saison par la réception du promu, les Penes-Mirabeau, le 21 avril.



■ Tambourin : les filles reçoivent le challenge régional.